

## PRESSEMITTEILUNG

07. Dezember 2016

# Über die Wurzeln von Weihnachten

**Thekla Carola Wied gastiert mit ihrem Programm „O du Fröhliche“ am Nikolausabend bei der Kreissparkasse Ludwigsburg / 400 Zuhörer lauschen der „Weihnachtlichen Lesung“ und dem Spiel des Pianisten Stanley Schätzke**

LUDWIGSBURG – In seiner Begrüßungsrede zur „Weihnachtlichen Lesung“ sprach Dr. Heinz-Werner Schulte, der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Ludwigsburg, von der Chance, sich „an diesem Nikolausabend im Louis-Bührer-Saal wirklich einmal die Zeit zu nehmen, um einen Kontrapunkt zu all der vorweihnachtlichen Hektik erleben zu können.“ Die meisten der Anwesenden hatten für den Kauf ihrer Tickets einen der zahlreichen Mehrwert-Vorteile, die die Kreissparkasse Ludwigsburg ihren Kunden eröffnet, nutzen können und die Eintrittskarten zu ermäßigten Preisen erworben, um genau das zu erleben.

Und so geschah es. Als Thekla Carola Wied und ihr Begleiter, der Pianist Stanley Schätzke, damit begannen, das Programm „O du Fröhliche“ auf die Bühne zu bringen, sollte für die Zuhörer eine Reise „zurück zu den Wurzeln von Weihnachten“ beginnen. Das war das erklärte Ziel der beiden Künstler. Reisebegleiter waren Texte von Heine über Storm bis hin zu Tucholsky, um nur einige der Autoren zu nennen, die die versierte, aus Film und Fernsehen seit Jahrzehnten bekannte Schauspielerin Thekla Carola Wied zum Vortrag brachte. Dabei las die gebürtige Berlinerin nicht nur einfach vor. Nein, sie schlüpfte, ganz Schauspielerin, in die jeweilige Rolle, füllte diese mit Leben, interpretierte Literatur und Lyrik. Das musikalische Begleit-Programm von Stanley Schätzke brachte zudem Weihnachts-Klassiker und moderne Stücke zu Gehör.

Dabei wechselten inhaltliche und musikalische Tonarten ab. Die beiden Künstler gestalteten ihre ebenso nachdenklich machende wie unterhaltsame Reise wechselhaft. Amüsantes und Ernstes, Ergreifendes und Heiteres konnten die Zuhörer erleben - auf ihrer Reise zurück zu den Wurzeln von Weihnachten.

Die letzte Station des Abends beglückte so manchen Gast in besonderer Weise. Denn Thekla Carola Wied, für viele ein Film-Idol während vieler Jahrzehnte, nahm sich noch die Zeit, um im Foyer Autogramme für ihre zahlreichen Fans zu schreiben.



Im Bild:

Thekla Carola Wied (rechts) und Stanley Schätzke führten die Zuhörer im voll besetzten Louis-Bührer-Saal mit Texten und Musik zurück zu den Wurzeln von Weihnachten.

*Foto: Stefan Scharfenberg*